
会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立平方東小学校 第１回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年４月１９日（金） 

 午前１０時００分 ～ 午前１１時２５分 

開 催 場 所          上尾市立平方東小学校  応接室 

議長(会長)氏名 会 長  有田 泰正 

出席者 (委員 )氏名          

副会長  岩鉄 由美 

委 員  松永 瑶子   澁谷 紀子   髙橋 桂子 

 金室 清二   小笠原裕司   内河 孝宏         

校 長  半谷 忠彦 

 

傍聴者 なし 

議 題 

（１）学校教育目標、学校経営について 

（２）教育課程編成について 

（３）組織編成について 

 

協 
議 
要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）学校教育目標、学校経営について 

   →承認 

 

（２）教育課程編成について 

   →承認 

 

（３）組織編成について 

   →承認 

・文部科学省では、授業時間を５分短くすると報道

で出ていたが、どうなるのか。 

→県や市の対応を踏まえて、本校でも対応してい

く。 

・登校時刻、下校時刻が変わるような日課変更があ

る場合、下校ボランティアの関係もあるため、

早めに教えてほしい。 

→なるべく早めに連絡をする。 

・うずらの卵を喉に詰まらせた記事があったが、小

学校では給食の喫食時間が１０分ほどで焦って

食べていることもあるようだ。 

→本校では、１５～２０分程度余裕をもって取れて

いる。 

・児童数は２年生が多いということだが、今年の始

めに、何人で３クラスになっていたのか。 

→今の２年生は６９名だが、もし、７１名以上にな

っていたら、３クラスになっていた。 

・２学期制をとっている市もあるようなので、教育

課程の大幅な変更の時はなるべく早めにお知ら

せしてほしい。 

→なるべく早めに連絡をする。 

・学校運営協議会では、学校の教育活動に協力して

いく組織なので、壱丁目や民生委員、民生児童

委員などを巻き込んでいく必要がある。 

→幅広く協力を仰ぐようにしていく。 

  


